

Une maison pour mon fils

S. E., Alemagne

04/12/2015

Michael, mon fils, qui cherchait depuis longtemps un logement pas très cher, finit par trouver une vieille bâtisse vendue aux enchères. Je me suis alors appliquée à faire une neuvaine à Jésus, à la Mère de Dieu et à saint Josémaria en redisant sans arrêt une petite prière. Mon fils, choisi parmi 120 enchérisseurs, réussit à acheter cette maison. Je

remercie infiniment saint Josémaria pour cette aide plus qu'évidente.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/une-maison-pour-mon-fils/> (13/01/2026)